

CORE Francisco Durán: "Es una gran noticia para Linares y Longaví" el llamado a licitación para construir Puente El Coigüe

Como una "gran noticia para Linares y Longaví", calificó el Consejero Regional del Maule, Francisco Durán, el llamado a licitación para construir el Puente Coigüe en el sector del río Achibueno.

"Son muy buenas noticias para Linares y Longaví! Hemos conseguido que el Ministerio de Obras Públicas llame a licitación pública para la construcción del anhelado puente El Coigüe. Lo solicitamos antes y las gestiones dieron fruto ahora", dijo Durán tras conocer la noticia.

Destacó que "con esta nue-

va inversión queremos dejar atrás el aislamiento que por años han sufrido los vecinos del sector", a la vez que agradeció al Ministerio de Obras Públicas, su seremi y al director regional de Vialidad "por la pronta respuesta y la importancia que le otorgan a Linares y la provincia".

Durán, precisamente en la última sesión del Gobierno Regional, había hecho un llamado a agilizar este llamado a licitación del Puente Coigüe. En la actualidad, los vecinos cruzan el río en balsas precarias, con todos los problemas de seguridad

que ello conlleva, además del problema de aislamiento en invierno. Esta obra vial dará una solución real y concreta a estas familias.

El Puente El Coigüe se debe construir en el sector denominado Krakatoa en el sector del río Achibueno, y beneficiará a decenas de familias de las comunas de Linares y Longaví.

Durán explicó que con esta obra se completará el circuito de los puentes que conectan Linares con Longaví por el mencionado río y permitirá un tránsito seguro.

